
Sehr geehrter Herr Wagner,

vielen Dank für die Übersendung der Anfrage. Allerdings sollte bevor einzelne 
Gruppierungen und Vereine informiert werden zuerst der Stadtrat offiziell von 
der 1. Bürgermeisterin zu den Planungen informiert werden.

Mit freundlichen Grüßen

Michael Stanglmaier


